

D154 Marion Lüttig

Tagesordnungspunkt: 5.3.1. Frauenplätze

Nord

Liebe Freund*innen,

ich bin seit zwei Jahren Stadträtin hier in München und Teil der wunderbaren grün-rosa Fraktion. Hier - aber schon lange Jahre darüber hinaus - sind meine Herzensthemen die Gleichstellungs- und Queerpoltik für alle Geschlechter, denn nur solidarisch und miteinander schaffen wir es, das hohe Gut der Selbstbestimmung durchzusetzen und zu erhalten. Hierführ arbeite ich übergreifend , sei es im Kulturbetrieb, bei Personalthemen der Landeshauptstadt oder aber auch besonders nicht zuletzt als Koodinatorin für den Kinder- und Jugendhilfeausschuss im Rat. Denn, die Grundlagen für Gleichstellung werden früh gelegt.

Ich möchte mit euch gemeinsam auch auf Landesebene dafür kämpfen, dass wir Gleichstellung intersektional auch auf Landesebene mitbedenken und freue mich sehr über eure Stimme! Merci!